

¿Listo para la isla?

¡Mi casa, mi bote, mi isla! Juego online de la divinidad.

OPINIÓN

Artículos
Viñetas
El churro ilustrado

INTERNACIONAL

Wikileaks
Europa
EEUU
América Latina
Oriente Próximo
África
Asia

POLÍTICA

Memoria Pública
Gobierno
Partidos
Congreso
Tribunales
Interior
Defensa

ESPAÑA

Andalucía
Catalunya
Madrid
C. Valenciana

SOCIEDAD

Sucesos
Educación
Sanidad
Igualdad
Inmigración
Medio Ambiente
Derechos humanos
Femenino Plural
Maltrato Animal
Agua fuertes
En las redes
Trending Topic
Gente

SÍGUENOS

Facebook
Twitter
Google Plus
Youtube
Instagram
Pinterest

ECONOMÍA

Empresas
Banca
Laboral
Vivienda
Consumo
Mercados

CIENCIAS

Investigación
Espacio
Naturaleza
Tecnología
Internet

CULTURAS

Libros
Cine
Música
Teatro
Televisión
Videojuegos
Fotografía

DEPORTES

Fútbol
Baloncesto
Tenis
Fórmula 1
Motociclismo
Atletismo
Ciclismo

PÚBLICO.TV

La Tuerka
Espacio Público
EKO
Artículo 23
Recuperar el presente

FOTOGALERÍAS

Sin Retoques

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN

✉

Acepto la política de [protección de datos](#).

Acepto recibir comunicaciones comerciales por medios telemáticos.

ENVIAR



SECCIONES

Q

ESPAÑA • Dos mendigos muertos y otro herido en sólo un mes

4

LIBROS
Público.es

¿Cuál ha sido el último libro que has leído?

Marwan Kasso

LA MARCHA ZOMBIS

JULIA NAVARRO

Dos mendigos muertos y otro herido en sólo un mes

Policía y Guardia Civil investigan las agresiones, ocurridas en Málaga y Sevilla

f 0 t 0 g+ 0 in 0 0 0

publicidad

MEDIA: 0 VOTOS: 0 COMENTARIOS: 0 EMAIL IMPRIMIR



RAÚL BOCANEGRA

Un indigente sin documentación murió ayer de madrugada en el Hospital Virgen de la Macarena en Sevilla de las heridas en el cuello causadas por un corte profundo. Tenía 74 años y había sido trasladado desde Guillena (Sevilla), donde fue encontrado el martes en un parque aún con vida. La Guardia Civil se ocupa del caso y no descarta que se hubiera autolesionado.

Por otra parte, en Fuengirola (Málaga), la Policía investiga dos agresiones a mendigos sucedidas en menos de un mes. Uno de ellos, atacado el pasado lunes, está en estado grave mientras que el otro murió el 11 de diciembre. El hallazgo ayer en Málaga del cadáver de otro indigente, éste sin signos de violencia, pone de manifiesto las difíciles circunstancias en las que viven las personas sin hogar.

La Policía sostiene que las agresiones en Fuengirola sólo tienen por ahora en común que los mendigos agredidos no habían ocasionado molestias a los viandantes. En este punto de las pesquisas, descartan que se trate de ataques de skin-head y rechazan "especulaciones".

"Hay que investigar. Esperamos que el que ha quedado con vida pueda aportar algún dato sobre sus agresores", aseguraron ayer a Público fuentes policiales. Confían en lograr interrogarle el lunes próximo, si mejora de sus heridas en la cabeza, producidas con una barra de hierro con el filo cortante, al estilo de una reja.

"No tiene el corte de un hacha. Le falta anchura", aseguran las fuentes. Quien sí presentaba heridas en el cráneo compatibles con un hacha fue el indigente asesinado el 11 de diciembre. Éste solía ganarse la vida en un aparcamiento del centro de la localidad. Mientras, su compañero, que se recupera de sus heridas en el Hospital, frecuentaba el paseo marítimo y por la noche dormía en un pasaje donde hay terrazas de bares, según informa Efe.

El ingreso medio de las personas sin hogar, en su inmensa mayoría hombres, es de unos 300 euros al mes. El 19,9% de los sin techo "vive de su salario"; el 7,4% de la venta de objetos y la prestación de servicios; el 14,2% del dinero que pide; otro 16,4% de la familia y los amigos, y el 17,5% de las prestaciones públicas. El resto, un 25%, no respondió a la última encuesta del Instituto Nacional de Estadística sobre sin techo, elaborada en 2005.

Según un estudio conjunto realizado por el Servicio de Estudios de Cáritas y el Programa de Personas Sin Hogar, las dos causas principales que llevan a nuevas personas a vivir en la calle son la pérdida de empleo y la adicción a drogodependencias, junto con la pérdida de vivienda habitual y la falta de redes familiares de apoyo. En el caso de los inmigrantes, las principales causas son las dificultades que tienen para acceder al empleo (generalmente, por discriminación), las situaciones de irregularidad administrativa y la ausencia de redes de apoyo.

Cáritas ha denunciado en repetidas ocasiones, que menos de la mitad de los sin techo están atendidos por servicios sociales públicos.

Desajustes del sistema

Los más débiles, personas sin hogar, sin papeles y ancianos, son quienes más padecen los desajustes del sistema sanitario, según un estudio de la Universidad de Compostela.

Listas de espera

"La excesiva burocratización y las listas de espera empujan al usuario a acudir a Urgencias", según el autor del informe, el sociólogo Andrés Cernadas.

Sin tarjeta sanitaria

Los sin techo, en muchos casos, no tienen tarjeta sanitaria o la han perdido. Cuando acuden a los centros sanitarios les piden que la muestren. Al no tenerla, no se les puede hacer seguimiento.



FAMISA
www.famisa.es

50 AÑOS DE EXPERIENCIA

CONSIGUE FINANCIACIÓN.
DESCUENTO DE PAGARÉS!

INFORMATE

Ofrecido por

enlasredes

Todos



1 Rajoy convoca por sorpresa a la prensa para una declaración en La Moncloa



2 Ciudadanos llama "gamberradas" a algunos ataques personales a Albert Rivera que se difunden por las redes



3 Mata a su amigo con una guitarra eléctrica y un microondas al creer que se estaba "transformando en zombi"



4 La polémica vacuna de la meningitis B



5 Un policía reduce con extrema violencia a una alumna en un instituto de Estados Unidos

publicidad

Garbiñe Muguruza ya es una de las tres mejores tenistas del mundo



SELECCIÓN PÚBLICO



